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Abstract (en)
[origin: US2020201259A1] A bearing for an arbor or staff of a rotary wheel set of a timepiece movement, the bearing including a bearing block
provided with a housing and an endstone arranged inside the housing, the endstone having a main body provided with a cavity configured to
receive a pivot of the arbor of the rotary wheel set, the pivot having the shape of a first cone having a first solid angle, the apex of the first cone
being rounded with a predefined first radius of curvature in a range from 0.2 μm to 50 μm, the cavity having a second cone shape with a second
solid angle, greater than the first solid angle, so that the pivot can rotate in the cavity, the apex of the second cone being rounded and having a
predefined second radius of curvature. The second radius of curvature is smaller than the first radius of curvature.

Abstract (fr)
Palier (18, 20), notamment amortisseur de choc, pour un axe (16) d'un mobile tournant d'un mouvement horloger, par exemple un axe d'un
balancier, le palier (18, 20) comportant un bloc de palier (13) muni d'un logement (14) et un contre-pivot (22) agencé dans le logement (14), le
contre-pivot (22) comprenant un corps principal muni d'une cavité configurée pour recevoir un pivot (17) de l'axe (16) du mobile tournant, le pivot
(17) ayant une forme de premier cône présentant un premier angle solide, le sommet du premier cône étant arrondi avec un premier rayon de
courbure prédéfini compris dans un intervalle allant de 0.2 µm à 50 µm, la cavité ayant une forme de second cône présentant un second angle
solide supérieur au premier angle solide, de sorte que le pivot (17) puisse tourner dans la cavité, le sommet du second cône étant arrondi et
présentant un second rayon de courbure prédéfini. Le second rayon de courbure est inférieur au premier rayon de courbure.L'invention concerne
aussi un mobile tournant pour le palier selon l'invention, ainsi qu'un mouvement horloger comprenant un mobile tournant et palier selon l'invention.
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